
Instituído pelo Decreto Estadual nº 44432 de 04/01/2007
PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICAS DOS AFLUENTES

MINEIROS DO ALTO RIO GRANDE – CBH-GD1
Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2016, realizada em 16 de fevereiro de 2016.

Em  12  de  abril  de  2016,  reuniu-se  em reunião  ordinária  a  Plenária  o  Comitê  de  Bacia
Hidrográfica do Alto Rio Grande CBH-GD1, no auditório da Prefeitura Municipal de Lavras.
A pauta foi composta pelos seguintes itens: Item 1. Abertura e saudações aos presentes. Item
2. Execução do Hino Nacional;  Item 3. Apresentação dos Conselheiros e dos convidados;
Item 4. Leitura e aprovação da pauta da reunião;  Item 5. PALESTRA 1;  Item 6 Leitura,
discussão e aprovação da ata da 1ª reunião ordinária de 2016 ocorrida em São Vicente de
Minas; Item 7 ALMOÇO; Item 8 PALESTRA 2. Item 9 Apreciação da minuta da DN que
estabelece  diretrizes  para  alteração  do regimento  interno;  Item 10 i)  Informes  gerais;  ii)
Comunicados  dos  Conselheiros;  iii)  Comunicados  da  Diretoria;  Item  11.
ENCERRAMENTO.  Dos Itens 1 e 2 O Sr.  Presidente do CBH-GD1, Sr.  Claudio Heitor
Oliveira, realizou a abertura da reunião as 10h40min. Não foi executado o Hino Nacional,
devido  a  problemas  com equipamento  de  som.  Sendo  chamados  para  compor  a  mesa  o
Prefeito de Lavas, Sr. Silas Costa Pereira; Secretário de Meio ambiente de Lavras, Sr. Josecler
Alair  de  Oliveira;  conselheiro  Gustavo Alvarenga Rodrigues,  representante  do goveno de
Lavras no CBH-GD1 e a representate do Governo de MG, Sra. Amaziles Conceição Pires,
servidora  do  IGAM.  O  Sr.  Prefeito  de  Lavras  fez  saudações  aos  presentes  e  adiantou
informaçoes sobre o andametno do projeto de saneamento básico do municipio de Lavras.. Sr.
Secretário  de  Meio  Ambiente,  agradeceu   plea  escolha  do  município  para  realizaçao  da
reuniao e colocou-se disposto ao diálogo entre secretaria de meio ambiente e CBH-GD1. O
conselheiro Gustavo Alvarenga Rodrigues, fez uso da palavra e lembrou sobre a existência de
um docuemento: a matriz de enquadramento dos comites GD1, GD2 e GD3 que é destinado a
orientação  da  gestão  da  Política  Estadual  de Recursos  Hídricos,  visa  assegurar  qualidade
compatível com os usos que forem destinadas. De acordo com os argumentos apresentados
pelo  conselheiro  Gustavo  os  documentos  referentes  aos  comitês  em  questão  apresentam
pontos em comum para a gestão dos recursos hidricos. A Srª. Amaziles dirigiu saudação aos
presentes e referiu-se aos trabalhos realizados pelo IGAM para apoiar as ações dos comitês
em  MG.  Do  Item  3.  Passou-se  a  apresentação  dos  Conselheiros  e  convidados,  estavam
presentes a reunião: ____  Enviaram justificativa por email:  Os conselheiros:  Laene Vilas
Boas; Reginaldo; Sarah e Givanildo.  Do item 4 Foram apresentadas propostas  alteração de
pauta: item 7 foi proposto que a reunião prosseguisse sem intervalo para almoço e pudesse se
encerrar sem retornar a tarde; Item 8 eliminado devido a ausência do palestrante convidado;
Item 9 (correção):  apreciação do projeto para estruturação física e operacional  do GD1 –
2016 e 2017. Os itens foram aceitos e a pauta foi alterada.  Do  Item 5. Palestra intitulada:
Ferramentas utilizadas para a avaliação da qualidade de água, apresentada por Larissa
Ribeiro  –  Mestranda  do Departamento  de  Entomologia  da  UFLA – Lavras  MG.  Após  a
apresentação a palestrante recebeu sugestões de realizar trabalhos como este, de acordo com a
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Instituído pelo Decreto Estadual nº 44432 de 04/01/2007
recomendação de monitoramento do plano diretor da Bacia do Alto Rio Grande. Do Item 6 –
a  ata  da  1ª  reunião  de  2016  foi  aprovada  com duas  correções:  adicionar  os  nomes  dos
participantes  da  1ª  reunião  e  adicionar  comentário  feito  acerca  do  PACUERA  (Plano
Ambiental de Conservação e Uso do Entorno do Reservatório) para o lago de Camargos. Do
Item 9 Amaziles explicou o conteúdo do projeto para estruturação física e operacional do
comitê. Falou sobre o projeto de contratação por serviço e abertura de licitações. Após essas
explicações foi sugerido pela plenária que CBH-GD1 procurasse verificar a possibilidade de
convênio com a UFLA, ao invés de alugar uma sala. Foi ainda sugerido pela Srª Amaziles a
necessidade de um plano de trabalho para 2016. Dos itens 10 e 11 Não havendo mais assunto
a se tratar, foi declarada encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata.

Sr. Claudio Heitor Oliveira.
Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica Alto Rio Grande-GD1.

Sra. Maria Auxiliadora Miguel Jacob
1a Secretária do Comitê da Bacia Hidrográfica Alto Rio Grande
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